



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 703

Les Jardins du Soubise, le 01/01/2010



Invités:

Excusés:

Taux de Présence : 100% (32 membres)

Menu

Saumons variés

Bœuf Strogonof ou panse de brebis farcie

Whisky Café - Mignardises

Scandale en préambule : jean marie LETRANGE n'a pas prévu l'affluence record de lions fidèles à leur club. Après quelques tergiversations pour que chacun trouve un siège, il saura se faire pardonner en nous offrant le champagne. Pourvu qu'il se trompe à nouveau.

1) el' mot du président qui l'ouvre (la cession):

le 22 février nous serons échangistes avec le rotary pour entendre Joël MARTIN dans l'art de la contrepèterie et Marc LAGRANGE en conférence sur le vin , l'éthique et réciproquement .

2) Les commissions:

Notre ami DELPLANQUE expose le plaisir partagé par les 42 présents à la soirée culturelle consacrée au musée de la dentelle de calais, activité qui a rassemblé jusqu'à 63 métiers et permis l'emploi de 40 000 personnes.

Le tout agrémenté d'un repas des plus agréable au cercle maritime et un défilé de mode qui nous permit d'apprendre que la, pourtant courte, tenue de ces jeunes filles nécessite une moyenne de 70 cm de dentelles.

Certains auraient bien tenté de l'effeuiller fil à fil pour s'assurer de la véracité de cette donnée.

Michel DAMMAN pour la commission vie et mémoire du club nous propose deux thèmes de réflexion : un blog représentant l'ensemble des membres tant actifs que passés et un site internet afin de décrire le club.

Yves HEIDEMANN et Hervé VAN DE PLAS pour la chapelle CARNAVAL qui nous décrivent le nouveau lieu , les invitations, l'organisation (300 bouteilles de champagne pour plus de 200 vendues l'année dernière, sachant que les 5500 € investis pour une recette de 8 000 € ont permis l'acquisition d'éléments réutilisables cette année).

Jean FICHEUX pour l'action sociale polarise son attention sur les jeunes 18-25 ans afin de les épauler sur un projet crédible.

Par ailleurs, un don interviendra au profit des moëres ainsi que pour le centre pour handicapé de Zuydcoote en suite de la chapelle de carnaval.

La soirée s'achève sur les histoires qui fusent : l'une sur les blondes, l'autre sur les belges, une troisième sur toto.

Toutes absolument interdites à un public non averti.

Désolé.